



# 耐久 ~真健美~

Taikyū Senior High School



平成24年度  
和歌山県立耐久高等学校 全日制  
Monthly Times December

マンスリータイムズ 12月号

## ◆ 耐久高校へようこそ！留学生を紹介します

「こんにちは。」 My name is Alisdair Brooks. Please call me Alisdair. I am an exchange student from New Zealand. I am 16 and I am a first year at senior high school. Thank you for giving me such a warm welcome into your school. I hope to make many friends at this wonderful school. 「どうぞよろしくお願ひします。」



## ◆ 台湾曙光女子高級中學との交流会について

14日(月) 台湾新竹市私立曙光(しょうこう)女子高級中學の生徒・教職員40名が、本校を訪問し交流が行われました。本校生徒と訪問団との交流は、箏の演奏や台湾の天燈づくりを通じ、両校の生徒同士が交流しました。本校の様子を紹介は、留学生の Polly さんより中国語で行われました。今回の台湾新竹市私立曙光女子高級中學の訪問は、日本への修学旅行の行程の中で行われましたが、交流を通じてお互いの国の様子を学ぶとともに、両校の友好を深める機会となりました。



## ◆ 「読み聞かせ」ボランティア活動について

10日(月)と13日(木)の2日間、田栖川小学校、田栖川小学校吉川分校で、児童を対象とした「読み聞かせ」ボランティア活動が行われました。読み聞かせでは、趣向を凝らせた手法により、いろいろな絵本の読み聞かせが行われました。今回は4名の生徒がこの活動に参加しました。クリスマスの時期に合わせた絵本の読み聞かせや「でんでらりゅうば」の歌にあわせた手遊びなども披露しました。絵本をめくるたびに歓声があがるなど、打ち解けて一緒に楽しむことができました。中でも「みみずのオッサン」の絵本は小学生に特に人気があり、大変盛り上がりました。この取り組みは、地域の子供たちと交流を深めるだけでなく、高校生自らの表現力やプレゼンテーション力を高める機会ととらえ推進しています。



## ◆ 図書館クリスマスコンサートについて

## 図書館クリスマスフェア

6日(木)~19日(水) 恒例の図書館行事、図書館クリスマスフェアが行われました。その一環として恒例の吹奏楽部、マンドリン部、合唱部の3クラブによるクリスマスコンサートが図書館で開催されました。クリスマスコンサートは、昼休みを利用し、クリスマスの時期にあわせた楽曲が演奏されました。各クラブとも、この日のために練習した楽曲を演奏し、たくさんの生徒が観客として集まりました。今回の各クラブが発表した楽曲は、吹奏楽部 フルート3重奏「月明かりの照らす3つの風景」、サクソ5重奏「ガラスの香り」マンドリン部「蕾」「クリスマスメドレー」、合唱部「イエスタディ」、「赤鼻のトナカイ」「白い恋人たち」ほか、クリスマスにあわせた内容となりました。参加者は、ぐるみや工夫された衣装なども登場し、楽しいひとときを過ごしました。



各クラブ員が発表する美しい調べに耳を傾けるとともに、着

## ◆ DV防止教室・「血の尊さ」講演会・法律講座について

3年生の進路別展開講座に於いて、講座選択生対象の様々な講演会が行われています。12日(水) ウィメンズネット・こうべによるDV防止教室では、DVの定義や生徒の寸劇による事例の説明などが行われました。生徒が演じることで、DVについて身近な問題だと感じることができました。18日(火)「血の尊さについて」の講演会では、献血事業推進のため貢献されています印南町岡本殖産株株式会社会長の岡本崇さんをお迎えし、ご自身の経験談より献血の必要性を学ぶ内容のご講演をいただきました。20日(木)和歌山司法書士会より4名の講師の先生をお迎えし、「高校生法律講座」が行われました。法律トラブルや契約に関わる様々な事例を取り上げ、社会において知っておくべき内容について映像も含め、わかりやすくご説明いただきました。



今年度の進路別展開講座では、様々な内容の講演会や授業が行われています。卒業が近づいた3年生講座選択生にとって、普段の授業ではあまり触れることのない内容を学ぶことができる有意義な機会となりました。

1月の予定



8日  
19日、20日  
22日~24日  
31日

3学期始業式  
センター試験  
後期中間考査  
マラソン大会